

A18

Bewerbung

Initiator*innen: Fabian Müller (KV Münster)

Titel: Fabian Müller

Foto



Angaben

Alter: 27

Geschlecht: m

Kreisverband: Münster

Warum kandidierst du, wofür stehst du? (Begrenzung auf 2.500 Zeichen)

Liebe Grüne in Westfalen,

wir machen Politik in stürmischen Zeiten. Das Land leidet unter einem Rechtsrutsch, in dem nicht nur unsere wertebasierte Politik unter Druck gerät. Sondern diese Verschiebung der Diskussion sorgt auch dafür, dass

wir mit unseren ungebrochen wichtigen Kernthemen, dem **Klima- und Umweltschutz**, kein Gehör finden. Mit unseren Antworten dringen wir nicht an die Herzen der Menschen.

Kein grünes Spitzenpersonal wird sich dem nicht allein entgegenstellen können und schon gar nicht allein den Wind drehen. **Das kann nur mit Euch gelingen!** Ihr seid es, auf die es im kommenden Jahr ankommen wird. Denn Ihr macht **Politik vor Ort**. Dort, wo wir so viele mehr Gespräche führen werden müssen, wie wir das aus der Vergangenheit kaum kennen. Denn wir werden dafür kämpfen, die **Menschen für unsere grüne Politik zurückzugewinnen**.

Deswegen will ich im Bezirksvorstand vor allem eines tun: **Euch dafür den Rücken stärken**.

Was heißt das konkret?

- Als Bezirksverband müssen wir im Wahlkampf Plattform sein. Im Europawahlkampf hat sich bereits gezeigt, wie stark Ihr entlastet werden könnt, wenn einige Wahlkampfmaterialien (zum Beispiel Social Media Posts) zentral bereitgestellt werden. Aber auch Räume zum Austausch gehören dazu.
- Als Bezirksverband können wir Euch dort von Nervigkeiten entlasten, wo Landes- und Bundesverband das nicht tun. Beispiele dafür sehe ich im Bereich Personal bei der Lohnabrechnung oder beim 49-Euro-Ticket sein. Hier gilt es vor allem als Bezirk den Kreis- und Ortsverbänden zuzuhören.
- Für Euch schafft das mehr Freiräume für die Arbeit vor Ort.

An all dem möchte ich gerne als Euer **Kassierer** arbeiten.

Die notwendige Zeit, Erfahrung und Energie dafür bringe ich mit. Ich habe mich bewusst entschieden, im Kreisverband Münster bei der Vorstandswahl im September nicht mehr als politischer Geschäftsführer anzutreten und mein Engagement auf den Bezirk zu verlagern.

Mein Kreisverband unterstützt meine Kandidatur mit einem Votum.

Für meine Kandidatur bitte ich Euch um Eure Stimme. Ich würde mich sehr freuen, im tollen Team des Bezirksvorstands für Euch mitarbeiten zu dürfen.

Euer Fabian

Promoviere im Europa- und Verfassungsrecht, bis vor ein paar Wochen politischer Geschäftsführer im Vorstand des KV Münster.

Beruflich in einer Kanzlei für IT- und Datenschutzrecht; selbstständig mit einem IT-Unternehmen (derzeit wegen eines Stipendiums ruhend).

BDK-Delegierter und stellvertretender BAG DigiMe-Deli. Sachkundiger Bürger in den Digitalausschüssen der Stadt Münster. Bis Juni berufenes Mitglied der Synode des Ev. Kirchenkreis Leverkusen. Früher: Vorstand Jugendpresse Rheinland e.V.